



# 校長室だより

第 2 4 号

令和3年9月24日(金)

大崎市立沼部小学校

校長 吉田 浩之

## 全校遠足 その2

本校ではたて割り班が12班あります。3班ずつの4グループに分け、グループごとに加護坊山を目指しました。私はフリーなので、最後尾まで写真を撮ったら、先頭グループに追いつき、また後ろに戻って写真撮影をするという動きをしていました。

上級生は、下級生に優しく声を掛けたり、ミヤテレで放送されたように、荷物を持つのを手伝ったり、すてきな光景をたくさん見ることができました。すてきなぬまっこだなあと改めて感心しました。今回は写真で活動の様子をお知らせします。



歩きながら子供たちから「お父さんやお母さんも登ったんだよ。」という話も聞きました。今回本校の卒業生で、教育実習に来ていた石巻専修大学の藤井優斗（ふじいひろと）さん、インターンシップで来ていた宮城教育大学の佐藤雄大（さとうゆうだい）さんも一緒に登ってくれました。当然彼らも小学生の時に登ったそうです。伝統行事だなあ。今日の業間には、班ごとに遠足の振り返りをしました。全員がよかったこと、頑張ったことを発表していました。子供たちの声を聴いて、充実した遠足だったなと感じました。

あと、半年ちょっとで還暦を迎える私も、子供たちと一緒に14km歩き切りました。そんなことより、子供たちがとにかく頑張りました。ニュースを見た知人が「子供たちの表情がいいね。」と連絡をくれました。私の誇りとするぬまっこだです。

遠足当日と予備日の今日、お弁当の準備ありがとうございました。また、沿道で励ましてくださった皆様ありがとうございました。